

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH | 25.07.2015

Feuerwehr steht gleich zwei Mal Spalier



Hebertsfelden. Das waren schon zwei besondere Einsätze für die Feuerwehr. Gleich zweimal rückte sie mit einer großen Zahl an Frauen und Männern sowie Mitgliedern der Jugendfeuerwehr aus, um bei Brautpaaren zu gratulieren.

Stramm stand die Truppe Spalier (Bild oben), als das frisch vermählte Brautpaar Veronika und Stephan Friedlmeier aus der Kirche St. Georg in Gern kam. Nach dem Durchschreiten gratulierten 2. Vorsitzender Patrick Edmaier (rechts) und Kommandant Michael Fuchs (3. von rechts) mit einem großen Blumenstrauß, der von Simon Utermann überreicht wurde. Bereits zwei Wochen später, diesmal in der Pfarrkirche Hebertsfelden, stand die Feuerwehr (Bild

unten) beim Brautpaar Lisa und Christoph Maier Spalier, um ihren beiden Mitgliedern die besten Wünsche zu überbringen.



Zusammen mit Kommandant Michael Fuchs (2. von rechts) gratulierte Vorsitzender Reiner Friedlmeier dem neu getrauten Paar und überbrachte die besten Wünsche der Feuerwehr für die gemeinsame Zukunft. Als Geschenk für den Garten des Eigenheims gab es einen Apfelbaum. – red/F.: red